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クリーン推進委員になって 10年になります
　委員になった当時はごみ出しのマナーが悪く、「混
合ごみ」を出しても、クリーン推進委員が分別してく
れるものと思い込まれていました。「大変ですね」「ご
苦労さま」と感謝はされても、分別は私たち推進委員
の仕事と誤解されていたのです。

6年前、温存していた計画を実行に移しました
　ここは転出入が多い町ですし、皆さんの協力がなけ
ればごみ問題は解決できない、と思うようになりまし
た。平成8年、私が推進委員のリーダーになってから、
それまで温めていた計画を実行に移したのです。
　ごみ収集に関する標語とその意味を書いた紙をい
くつも作り、毎月標語を替えながら、可燃ごみ置き場
に置きました。2年くらい続けましたが、これが一番
効果的だったと思います。ほかにも、自分が何班に所
属しているのか知らない人が多かったので、班名を書
いたアクリル板やご意見箱を可燃ごみ置き場に設置
しました。ごみステーション別に、マナーの悪いごみ
袋の写真を撮って回覧したり、思いつくことはすべて
実行してきました。
　

積極的に協力してくれる人が多くて助かります
　ごみ収集日には自転車で町内を巡回します。好き
でないと、なかなかやれませんね。そろそろ後任を、
と思っていますがなかなか見つかりません。
　可燃ごみの日になると、「カラスを追っ払ってやる
から」と、ごみの見張りをしてくれる人もいます。快
く協力してくれる人が多いことが一番うれしいです
よ。

椎木町
　クリーン推進委員

 堀川 　 泰洋 さん
ほりかわ やすひろ

　　　　　　（71歳）

各自が自分の問題として取り組む以外に、
ごみ問題の解決法はありません
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